



Langon, le 09 avril 2024

Monsieur le Président,

C'est avec beaucoup d'attention que j'ai pris connaissance de votre courrier en date du 26 mars dernier concernant l'avis de la Communauté de Communes de Montesquieu sur le projet Horizeo.

Au regard des enjeux territoriaux, des incertitudes sur l'impact de ce projet d'envergure majeure, je comprends la mobilisation de l'ensemble des élus communautaires sur ce sujet et la délibération avec un avis défavorable adopté à la majorité.

Pour ma part, en ma qualité de Vice-présidente du groupe d'études Forêt, filière bois au Sénat, je suis particulièrement attentive aux conséquences de ce projet sur les zones forestières.

Si vous le souhaitez, nous pourrions, selon nos disponibilités respectives, convenir d'un rendez-vous ensemble, pour échanger plus amplement sur les différents points de ce projet.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'expression de ma meilleure considération.

*Florence LASSARADE
Sénatrice de la Gironde*

*Monsieur Bernard FATH
Président de la Communauté de Communes de Montesquieu
1 Allée Jean Rostand
33650 MARTILLAC*